primera manifestación vital, eficiente, de todo grupo social, sobre todo si pertenece á los llamados docentes ó facultativos, es la redacción y reparto de memorias y monografías periódicas que informan de la vida y utilidad de la agrupación, de sus fines, sus métodos y sus varias actividades.

El Cuerpo de Ingenieros del Ejército Nacional consiste en un grupo cada día más numeroso de profesionistas soldados cuyas tendencias y criterios individuales necesitan sólo un molde general, una matriz psicológica que oriente en el mismo rumbo, militar y técnico, las dispersas y fecundas energías de cada uno de sus miembros. La semejanza de origen educativo no es bastante para conservar uniforme el criterio y aspiración de oficiales y jefes cuyas órbitas suelen distanciarse mucho no sólo en espacio geográfico sino en espacio moral y militar. El medio de conservar cerca á unos de otros, bajo la voz inmediata de los Jefes y al alcance del tráfico mental con los camaradas, en contacto directo con la atmósfera total de sus actividades, uniformando y simplificando éstas, es precisamente la publicación y reparto de un "Boletín de Ingenieros," palestra en que celebre sus torneos el pensamiento, foro de las ideas y de los juicios, crisol en que se depuren los errores, y matriz en que se conciban las innovaciones y los adelantos.

El Boletín será redactado por el Cuerpo de Ingenieros, será su portavoz, su Director es el Jefe del Departamento del Arma, y de preferencia verán la luz en sus páginas aquellos asuntos de técnica profesional que se relacionen con la Ingeniería Militar. Pero de ninguna manera quedan excluidos los que de carácter técnico también sean de un alcance nacional